
Diniz

Dos tempos em que aquele  jovem recém-chegado de Nova Fa�ma,  há

mais de trinta anos, e hoje, uma distância considerável.

Foram dias di ceis, mas ele queria e seguia alimentando o sonho de ser

ar�sta.  Batalhas  incansáveis  para  a�ngir  esse  obje�vo.  Vencer  o

preconceito,  o  racismo,  sair  da  escuridão  da  ignorância  e  da  pobreza.

Posso dizer sem nenhum receio que estamos diante de um vencedor, um

guerreiro que jamais descansou, e nunca deixou de lutar por seus ideais.

Homem íntegro, trabalhador e amigo. Sempre foi considerado um ar�sta à

frente do seu tempo. Venceu como ator, dançarino e produtor. Um líder.

Lembro-me do seu inicio doloroso, enfrentando as barreiras da dificuldade

com alegria e coragem. Sempre disposto e a seguir em frente. Estudou,

descobriu,  conheceu  o  seu  verdadeiro  eu,  para  encarar  a  sua  digna

profissão. Nunca deixou de lado as amizades an�gas, o amor pela família,

não se esqueceu da origem humilde, por isso se transformou num ar�sta

incrível, dono de uma sensibilidade e talento invejável. Venceu em meio a

um mundo de adversidades, de instabilidade. E sempre esteve lá, a frente

de reuniões, trabalhos de classe, movimentos e seminários, até chegar a

este momento único em sua vida. 

Vai Diniz, segue seu caminho com a mesma personalidade e perseverança

que o trouxeram até este dia. Que Deus con�nue sendo o seu grande guia,

e que você jamais esmoreça. Tenho certeza que a nova empreitada será

reves�da  de  sucesso  para  con�nuar  a  brindar  o  grande  ar�sta  e  ser

humano que você é.
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